

Cuba por primera victoria ante Puerto Rico en Eliminatoria Baloncesto



La Habana, 24 nov (RHC) La selección masculina de baloncesto de Cuba buscará el domingo su primer éxito en la eliminatoria al Mundial de China-2019, cuando enfrente aquí a Puerto Rico tras caer ante México por 72-66 en el primer partido.

Un total de 16 equipos del continente americano, divididos en cuatro grupos, toman parte en este clasificatorio por una de las siete plazas de la región a la Copa del Mundo en China. La competición se extenderá desde este mes hasta febrero de 2019, y se disputará por un sistema dividido cada tres meses denominadas ventanas.

Cuba se encuentra en el apartado C junto a Puerto Rico, México y Estados Unidos. El grupo A está compuesto por Uruguay, Paraguay, Argentina y Panamá; el cuadro B lo integran Chile, Brasil, Venezuela y Colombia; y en la llave D están República Dominicana, Islas Vírgenes, Canadá y Bahamas.

Los 12 mejores conjuntos de la primera vuelta avanzarán a una segunda en la cual se definirán los siete pasajes al certamen del orbe.

En la primera fecha este jueves, México derrotó a Cuba por 72-66 en el Domo de la Feria de León. En la primera parte del partido, los caribeños sacaron provecho de los errores de los mexicanos en tiros de campo y con una destacada actuación del pivot Javier Justiz, del San Lorenzo Almagro de la Liga argentina, salieron delante 17-16.

Cuba siguió impetuoso liderada por Justiz y amplió la ventaja para llegar delante a la mitad del duelo 36-32, pero los mexicanos fueron mejores en los dos últimos cuartos. México se recuperó y se impuso en el tercer período por 22-14, para tomar una ventaja que jamás perdió.

Por México Héctor Hernández anotó 23 puntos, mientras por la isla Justiz convirtió 25 con 19 rebotes.

El domingo México visitará a Estados Unidos, en Greensboro, Carolina del Norte, mientras los cubanos recibirán en la Ciudad Deportiva de La Habana a Puerto Rico.

En otros partidos, Argentina debutó con una contundente victoria ante Paraguay por 96-63 en la primera jornada del Grupo A.

Con una gran actuación de su capitán Luis Scola (22 puntos, 11 rebotes, seis asistencias y un robo), el equipo albiceleste logró un buen estreno en un encuentro disputado en el Superdomo de La Rioja.

El actual subcampeón continental contó además con buenas labores de Lucio Redivo (16 puntos), Gabriel Deck y el conductor Nicolás Laprovittola. Junior Peralta (14 puntos), Alejandro Peralta (10) y Adolfo López (11) fueron los más destacados en el equipo paraguayo.

Asimismo, una inspirada selección uruguaya vino de abajo para lograr su primera victoria 86 por 73 ante su similar de Panamá.

Los celestes llegaron a estar 15 puntos debajo en el primer tiempo con fallas en su defensa y bolas perdidas, mientras los istmeños lograron dominar.

La entrada de Santiago Vidal, la buena puntería de Luciano Parodi a larga distancia y una evidente mejoría en su defensa, permitieron a los locales acercarse, luego empatar y finalmente remontar la diferencia en el tercer tiempo.

Los panameños fueron mermando en su rendimiento al final del partido y los charrúas cerraron el juego para no dar chance alguno al seleccionado comandado por el español Manuel Hussein.

Por los uruguayos sobresalieron a la ofensiva Esteban Batista (21), Gustavo Barrera (17) y Santiago Vidal (13), mientras por los istmeños los líderes anotadores fueron Jaime Lloreda (13), Jamaal Levy (11) y Ernesto Oglivie (10).

El domingo en la segunda jornada del grupo A, Uruguay recibirá en la Sala Peñarol de Montevideo a Paraguay, mientras Argentina viajará a Panamá para enfrentar a los centroamericanos en la Arena Roberto Durán.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba